
Ata de no 3112024, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia.
Reunião Ordinária de 08 de outubro de 2024. Aos oito dias do mês de outubro do
ano dois mil e vinte e quatro, às nove horas, na sede da Câmara Municipal de
Teixeira de Freitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64, Bairro Centro, no
município de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara
Municipal de Teixeira de Freitas -Bahia, sob a Presidência do Excelentíssimo
Senhor Presidente da Casa, Vereador Uivanthê Brito de Andrade, com a presença
dos demais vereadores constantes do livro de presença. Em seguida, convidou o
vereador Ronaldo Alves Cordeiro para Íazer a leitura de um trecho bíblico. Após, o
Senhor Presidente informou que, tendo em vista que as Atas das Reuniões
pegaadas foram disponibilizadas anteriormente aos vereadores, submeteu à
votação a ata da Reunião Ordinária do dia 03 de setembro de 2024, que foi
aprovada. Submeteu à votação a ata da Reuniáo Ordinária do dia 10 de setembro
da 2024, que foi aprovada. Submeteu à votação a ata da Reunião Ordinária do dia
17 do setembro de 2024, que foi aprovada. Submeteu à votação a ata da Reuniáo
Ordinária do dia 24 de setembro de 2024, que foi aprovada. Submeteu à votaçáo a
ata ds Reunião Ordinária do dia 01 de outubro de 2024, que foi aprovada. Solicitou
entáo ao vice-presidente, vereador Marcelo Santos Teixeira, que fizesse a leitura
da matéria do expediente. MATÉR|A DO EXPEDIENTE, que constou de: oÍicio de
justificativa de ausência da Reunião Ordinária de autoria do vereador Júcelio
Conceição da Silva; Ofício de justificativa de ausência da Reunião Ordinária de
autoria do vereador Luiz Santos Rodrigues; Ofício de justificativa de ausência da
Reunião Ordinária de autoria do vereador Júcelio ConceiÇão da Silva; Ofício de
justificativa de ausência da Reunião Ordinária de autoria do vereador Antônio
Francisco Coutinho; Ofício No 17512024, de 30 de setembro de 2024, de autoria do
Poder Executivo, referente mensagem ao projeto de Lei Orçamentária para 2025;
lndicação N' 180/2024, de 06 de setembro de 2024, de autoria do vereador Ailton
da Cruz Pereira, INDICA ao Exmo Sr. Prefeito, que mobilizê esforços junto à
secrclaria competente, para que viabilize a construçâo de uma pista pública de
caminhada ao ar livre no canteiro central da Av. São Paulo, compreendendo o
tr€cho entre a rotatória do posto dois irmãos e o shopping Pátio Mix, perÍazendo
um total 1,9 km de pista; lndicação N" 18112024, de 08 de setembro de 2024, de
autoria do vereâdor Bruno Santos Barbosa, INDICA ao Exmo Sr. PreÍeito, que
mobilize esforços junto à secretaria competente, para que seja ampliado o
poBteamento com braços de luz de led na avenida Panhossi no bairro Panhossi;
lndicaçáo N" 18212024, de 08 de setembro de 2024, de autoria do vereador Bruno
Santos Barbosa, INDICA ao Exmo Sr. Prefeito, que mobilize esforços junto à
secretaria competente, para que seja realizado o patrolamento, aterramento,
compactação e pavimentação da rua Antônio Coutinho no bairro Colina Verde;
lndicaçâo N' 183i2024, de 09 de setembro de 2024, de autoria do vereador Antônio
Marques Ferreira da Silva, INDICA ao Exmo Sr. Prefeito, que mobilize esforços
junto à secretaria competente para que seja feita pavimentação asfáltica nas Ruas:
Juazeiro, Jacobina, Brumado, Ubaitaba, llhéus e Ubatan, todas no Bairro Caminho
do Mar, Teixeira de Freitas-BA; lndicação N" 18412024, de í3 dê setembro de
2024, de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, que mobilize esforços junto à secretaria competente, para que seja
instalado posteamento com braços de luz de led na rua Antônio Calado no bairro
Mirante do Rio; lndicação N. .lg5/2024, de í6 de setembro de 2024, de autoria do
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atendimento aos trabalhadores e usuários ao Polo lndustrial de Teixeira de Freitas;
lndicação N' 186/2024, de 16 de setembro de 2024, de autoria do vereador
Uivanthê Brito Andrade, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, junto à Secretaria
Competênte que seja estÍuturado uma praça com iluminaçáo, academia ao ar livre
e um campo socie§ para dar apoio aos trabalhadores e usuários ao Polo lndustrial
de Teixeira de Freitas; lndicação N" 18712024, de 19 de setembro de 2024, de
autoÍia do vereador Clemeson de Jesus Castro, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, que mobilize esforços junto à secretaria competente para que seja feito
o serviço de Revitalizaçáo no calçamento ao longo de toda a Rua Amélia, situada
no Bairro Castelinho; lndicação N' 188/2024, de 30 de setembro de 2024, de
autoria do vereador Uivanthê Brito Andrade, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, junto à Secretaria Competente, que seja encaminhado para esta casa, o
projeto de Lei com instituição de Gratificação Especial por exercício de Função, aos
Agentes de Desenvolvimento, Agentes de Credito e Equipe de Apoio, na forma do
anteprojeto em anexo; lndicaçáo N" 189/2024, de 30 de setembro de 2024, de
autoria do vereador Uivanthê Brito Andrade, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, junto à Secretaria Competente, que seja encaminhado para esta casa de
Leis, o projeto de Lei com instituição de Gratificação Especial por exercício de
Funçáo, a Coordenaçáo, lnspetoria e Equipe de Apoio/Técnicos Administrativos, na
forma do anteprojeto em anexo; Moçáo de Congratulação No 14612024, de 05 de
setembro de 2024, de autoria do vereador Carmino Oliveira Santana, ao Senhor
lsaltino Bruno Sampaio Gonçalves dos Santos; Moção de Congratulação No

14712024, de 05 de setembro de 2024, de autoria do vereador Carmino Oliveira
Santana, ao Senhor Nilson Ribeiro Dutra; Moçáo de Congratulaçâo No 14812024,
de 16 de setembro de 2024, de autoria do vereador Uivanthê Brito Andrade, aos
fiscais sanitários da Vigilância Sanitária, representada pela Sra. Zenilda Jesus
Neves; Requerimento No 5712024, de 09 de setembro de 2024, de autoria de
Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER à V.Et', ouvido o soberano Plenário,
mediante comunicação ao PreÍeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa
Legislativa informaçôes detalhadas sobre a quantidade e preço do lote 340/22 de
tinta plástico à frio extrudada branca adquirido pela Secretaria Municipal de
Segurança e Cidadania para atender demanda do Departamento de Trânsito;
Requerimento No 58/2024, de 09 de setembro de 2024, de autoria de Ubiratan
Lucas Rocha Matos, REQUER à V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante
comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa
informações sobÍe as despesas de custeio mensal com as ambulâncias da
secretaria municipal de saúde, detalhando o valor da manutençáo, aquisição de
peças e nome da empresa responsável pela prestação do serviço. Projeto de Lei
do Legislativo No 4312024, de 03 de setembro de 2024, de autoria do vereador
Uivanthê Brito Andrade, Declara de Utilidade Pública o lnstituto Esportivo, Social e
Cultural FLATDGS; Projeto de Lei do Legislativo No 4412024, de 09 de setembro
de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, "Dispõe sobre a
criação do Dia da Superação no Município de Teixeira de Freitas e dá outras
providências"; Projeto de Leí do Legislativo No 45/2024, de 23 de setembro de
2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, que "lnstitui a política
municipal de cuidado integral às pessoas com a doença de alzheimer e outras
demências no município de Teixeira de Freitas"; Projeto de Lei do Executivo N"
1512024, de 26 de setembro de 2024, de autoria do Poder Executivo, "Estima a
receita e fixa a despesa do Município de Teixeira de Freitas, para o exercício
financeiro de 2025 e determina outras providências". Neste momento passou-se ao
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grande expediente, o Sr. Presidente passou a palavra aos ORADORES
INSCRITOS: Luciano Ferreira Sales: fez o uso da tribuna para expressar sua
sincera gratidáo, agradecendo a todos, especialmente à Comunidade de Santo
Antônio, pelo apoio e pela expressiva quantidade de votos recebidos. Aproveitou a
oportunidade para parabenizar os vereadores eleitos e reeleitos pela vitória.
Antônio Marques Ferreira da Silva: ressaltou que, embora não tenha sido
reeleito, agradeceu a Deus e parabenizou os vereadores eleitos e reeleitos.
Enfatizou que o trabalho de um vereador não é fácil e expressou sua solidariedade
à tristeza de alguns eleitores que o apoiaram, afirmando que continuará a ajudar a
comunidade, como sempre fez. Desejou que os novos vereadores realizem um
bom trabalho e parabenizou o vice-prefeito e o prefeito, que sáo exemplos de
humildade e dedicaçáo. José Bernardo Gomes Cabral: expressou sua felicidade
pela oportunidade de exercer o terceiro mandato nesta Câmara Municipal e pela
reeleição dos amigos. Agradeceu à cidade de Teixeira de Freitas, aos seus
assessores e, em especial, ao bairro Ulisses Guimaráes pelo apoio na campanha
eleitoral. Também agradeceu ao prefeito municipal pelas diversas obras realizadas
no bairro Ulisses Guimarães. Marcos Gusmão Pontês Belitardo: iniciou seu
discurso agradecendo a Deus por estes I anos na política e por nunca ter
negociado seus valores morais. Enfatizou que, desde que assumiu esta Tribuna em
2017, manteve sua postura firme, sustentada por Deus e pelos valores que seus
pais lhe ensinaram. Ressaltou que participou de uma campanha desafiadora e,

com a ajuda de sua equipe, conquistaram 1.303 votos, e agradeceu a todos pelo
apoio. Declarou que está saindo da política com a mesma dignidade com que
entrou, sempre representando aqueles que precisam de uma saúde pública
eÍiciente e de justiça. Afirmou gue seu mandato sempre foi sobre fazer o que é
certo, mantendo seus valores morais intactos. Ailton Lacerda: agradeceu a todos
pelo apoio e abordou circunstâncias que, segundo ele, contribuíram para sua não
reeleição nas eleições municipais. Parabenizou os vereadores eleitos e afirmou
que terminará o exercício de suas funções de cabeça erguida. Ailton Cruz:
agradeceu a todos pela reeleição e pela expressiva quantidade de votos,
destacando que, segundo ele, a sua vitória se deve ao seu perÍil, trabalho e
dedicação a Teixeira de Freitas. Agradeceu também ao prefeito municipal pelas
obras realizadas em seu reduto e aos eleitores dos bairros Lagoa, Jardim Europa,
Colina Verde, Teixeirinha e Bom Jesus. Marcelo Santos Teixeira: Parabenizou o
vice-prefeito eleito, Mateus Padilha, ainda vereador em exercÍcio. Ressâltou que
sua escolha foi a primeira vitória nesta eleição e que o resultado superou suas
expectativas. Destacou que esse mandato não foi fácil, mas permitiu construir uma
base sólida na comunidade. Afirmou que está na quarta eleição consecutiva: duas
para conselheiro tutelar e agora duas como vereador, sempre acreditando em
Deus, mesmo quando muitos diziam que não venceria. Também destacou que a
vitória do colega vereador Ailton Cruz se completou com a sua e expressou
felicidade por terêm decidido juntos pelo partido PRD ( Partido Renovação
Democrática). Agradeceu a Deus por mais essa oportunidade de fazer ainda mais
pela cidade, que não retrocedeu às práticas das políticas negativas. Finalizou
expressando gratidão a todos e à sua família, especialmente ao seu pai, pelo apoio
ao longo dessa jornada. Bruno Santos Barbosa: parabenizou todos os candidatos
que participaram do pleito eleitoral, ressaltando a coragem daqueles que se
dispuseram a representar o povo, independentemente do resultado obtido.
Oestacou que o palanque político se encerrou e que é hora de deixar de lado as
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de políticos que ouçam a população e promovam debates construtivos. Agradeceu
a Deus, à sua família e aos seus assessores que estiveram ao seu lado. Ressaltou
que ser vereador em Teixeira, com seus mais de 80 bairros e 30 comunidades
rurais, é um desafio, mas gratificante quando se trabalha com amor. Destacou que,
neste mandato, apresentou diversos projetos e reafirmou seu compromisso de
continuar esse trabalho, ouvindo e representando todos os bairros e comunidades.
Por fim, parabenizou o prefeito reeleito e seu colega vereador eleito vice-prefeito,
aÍirmando que juntos construirão uma política de verdade. Ronaldo Alves
Cordeiro: expressou gratidão por reconquistar o mandato nesta cidade pela sexta
vez, enfatizando que está certo de que o dever foi cumprido e que se prepara para
cumprir esta missáo no próximo mandato. Agradeceu à população, à sua equipe de
trabalho, aos amigos e familiares, e a toda diretoria do partido PSDB (Partido da
Social Democracia Brasileira) e às lideranças do interior do município pelo apoio.
Parabenizou todos os 10 vereadores que reconquistaram seus mandatos e os
novos eleitos, desejando a todos muito sucesso. Também parabenizou o colega
vereador Mateus Padilha e o prefeito Dr- Marcelo Belitardo pela reeleição. Mateus
Padilha Guerra: parabenizou todos os colegas pela reeleição e a todos que
colocaram seus nomes à disposição da sociedade teixeirense. Agradeceu a
confiança do prefeito municipal pela oportunidade de fazer parte desta gestão,
considerando-o o melhor que o município já teve, pela realização de melhorias em
diversos bairros, de infraestrutura e a qualidade de vida das pessoas. Agradeceu
também ao cidadão teixeirense e afirmou que, a partir de janeiro de 2025, junto
com o prefeito reeleito, Dr. Marcelo Belitardo, continuará a trabalhar por melhorias
na saúde, educação, esporte e habitação. Agradeceu ainda aos colegas
vereadores pelo apoio e expressou o desejo de uma relação harmônica entre o
legislativo e o executivo, afirmando que continuará fazendo muito mais, pois o que
não falta é vontade de trabalhar por cada teixeirense. Neste momento, o Presidente
Vereador Uivnthê Brito Andrade, transferiu a presidência ao vereador Marcelo
Santos Teixeira, para que ele mesmo pudesse fazer o uso da palavra. Uivanthê
Brito Andrade: fez uso da tribuna para expressar gratidão a todos aqueles que
confiaram seu voto, colocando-o como o vereador mais votado da história recente
do município, e reafirmou seu compromisso com o desenvolvimento de Teixeira de
Freitas. Parabenizou a todos os vereadores reeleitos e aos novos colegas eleitos.
Parabenizou a sua equipe pelo trabalho brilhante em todos os aspectos pelo
desempenho dedicado. Parabenizou tambem seu amigo Mateus Guerra agora
vice-prefeito dessa cidade. Elogiou a gestão do prefeito, destacando a seriedade e
o compromisso com a cidade, e reafirmou seu compromisso de trabalhar e ser fiel
até o último dia do seu mandato. Passou- se a trabalhar na ORDEM DO DlA.
Prosseguiu solicitando a autorização do plenário para votaçáo em bloco das
lndicaçôes, Pedido de Providências e MoçÕes, sendo, portanto, autorizado.
Submeteu em votação as lndicaçôes e Pedidos de Providências, que Íoram
aprovadas. Submeteu à votaçâo as Moções, que foram aprovadas. Neste instante,
náo mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e
declarou encêrrada e presente reunião. E para constar, eu, Marcelo Santos
Teixeira, vice-presidente, lavrei a presente ata que, depois de discutida e aprovada,
será assinada por mim, pelo Presidente e demais vereadores presentes que com
ela estiverem de acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, de 08 de outubro de
2024.
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